

Le salaire à vie...

Si nous arrêtons de penser avec les mots de la droite pour sortir du chantage à l'emploi ?

Conférence gesticulée collective de Réseau Salariat à Toulouse

**Conférence
gesticulée**

**le samedi
27 juin
20h30**

**à la Bourse
du Travail**

Bourse du Travail, 19 Place Saint Sernin, Toulouse
Prix libre

Une **conférence gesticulée** est une forme scénique mélangeant du savoir froid sur un sujet (savoir théorique), les histoires de vie des conférenciers-gesticulants par rapport à ce sujet, de l'humour et de l'auto-dérision, et un atterrissage politique (ce qu'on peut faire pour agir sur ce sujet). Il faut donc prendre le temps de ramasser de la matière sur chacun de ces fils de la conférence gesticulée puis de les tisser entre eux.

Extrait : « La manière dont nous lisons 45 et qui est émancipatrice, c'est que 1945 distingue l'emploi du travail et donne une nouvelle définition du travail. Notamment à travers le statut des fonctionnaires d'Etat et la sécurité sociale qui, par la cotisation, va payer la pension des retraités, les allocations familiales et le salaire des soignants. Plus tard, on aura les allocations pour les chômeurs. Tout ces gens là touchent un salaire. C'est bien du salaire sans employeur. Et ça c'est émancipateur. »